

### **03.08.2018 – Wir werfen die Kugel!**

Bosseln durch die Westerhausener Heide – ein Riesen Freizeitspaß! An diesem Freitagnachmittag jedoch hatte der Sommer 2018 wieder einmal die Außentemperatur Richtung 40 Grad Celsius aufgeheizt. Diese Mega-Hitze bremste die sportlich motivierten LandFrauen komplett aus. Familie Wieseahn, Organisator des Happenings, schüttelte ebenfalls nur mit dem Kopf: „Unverantwortlich, bei diesen Spitzentemperaturen die Bosseltour durchzuführen!“ Alternativ servierte das Restaurantpersonal erfrischende Kaltgetränke im Biergarten. In geselliger Runde tauschten die Damen die aktuellen Neuigkeiten aus, berichteten über ihre Reisen und genossen am frühen Abend das herzhaft Schnitzelbuffet im Restaurant Hubertus. Gebosselt wird nun im Winter. Schauen Sie demnächst ins neue Programm!